
Hat einer schon Erfahrung???
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Hallo Mattes!

Welche schoener rheinischer Name!

Guck mal in diesem Thread LINK, Erfahrung hat m.W. nach keiner mit dem Geraet.

Da wurde ueber ein aehnliches Geraet berichtet, ich meine Bluwe brachte den Stein ins rollen.

Vielleicht hilfts ja?!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/10562-hat-einer-schon-erfahrung/?postID=156574#post156574
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